



# 松かげ



学校教育目標『豊かな心もち、進んで自己の向上に努める たくましい生徒』  
第Ⅱステージ前半 「情熱」6月12日(月)より

たくましい生徒』  
お父さんありがとう!

早いもので6月半ばを過ぎました。全国的にすでに梅雨入りしていますが、今年は雨が少なく、比較的涼しく過ごしやすい日が続いています。空梅雨も困りますが、雨の日が続くのも困ります。人々の生活が困らぬように適度に降水量がまとまり、早く梅雨が終わるとうれしいです。(外で活動できない日々が続いたりすると、欲求不満が高まります。)

来週には、1学期の期末テストが行われます。1年生にとっては、初めて9教科のテストを受けることになります。計画的にテスト勉強に取り組み、全教科やり残しのないようにテストを受けたいものです。

期末テストが終わると、すぐに部活動等壮行会、中体連(コンクール・夏の大会等)と、続きます。暑さも本格的になりますが、暑さに負けず、第Ⅱステージの目標「情熱」を持って全力で中体連等に取り組んでいきます。

## 2年生WAZAチャレンジ教室

6月2日(金)、2年生がWAZA(わざ)チャレンジ教室を行いました。この教室

は、県内の有能な技能士さんたちを学校にお招きして、生徒たちが直接プロの技(わざ)を学ぶものです。生徒たちは、日本調理部門、貴金属工芸部門、フラワー装飾部門の3部から、それぞれ希望の部門を選んで、職人さんたちの技に挑戦しました。部門によって完成までの時間にバラつきがありましたが、キャリア教育の一環として、生徒たちにとって「職業」や「働く」ということについて考えるととてもよい機会になりました。



日本調理(玉子焼きと鶏のくわ焼き)



貴金属工芸(シルバーアートペンダント)



フラワー装飾(フラワーアレンジメント)

## 沼津市わたしの主張大会!

6月10日(土)の午後、沼津市民文化センターにて、「平成29年度第36回沼津市わたしの主張大会」が開催されました。暁秀中学校を含む市内19中学校より各校代表1名ずつ計19人がそれぞれの主張を力強く発表しました。本校からは3年生の福西佳乃子(ふくにしかのこ)さんが代表として出場し、「『まだわからない』では、いけませんか」という題名で、多感な中学生の複雑な思いを上手にスピーチしました。内容は、松かげ祭文化の部で発表しますのでぜひお聞きください。東部地区から8人が県大会で発表となります。大変狭き門ですが、選ばれることを期待します。

また、今大会では本校3年生の原科陸(はらしなりく)さんと、多家千織(たがちおり)さんが司会を務めました。司会役は市内各校持ち回りですので、約20年に一度しか回ってこない稀な機会(チャンス)です。二人はこの大役を見事にこなし、大きな拍手をいただきました。

観客席から二人の司会者の進行ぶりと福西さんの素晴らしいスピーチを聞いて、3年生の成長ぶりをとても誇らしく感じました。まさに終業式の時に話した「中学生三日会わざれば刮目して見よ」という思いがしました。



司会者も含め教育長さんたちと記念写真

## 教育実習、無事終了!



### 自分を見つめ直すことが出来た三週間 二松学舎大学 文学部 川口亜希子

教育実習は私にとって、あらゆる意味で自分の力を試す場となりました。東京の公立中学校で学習支援ボランティアを行っていた私にとって、中学校は慣れ親しんだ場所でしたが、やはり「自分で授業を行う」ことにはかなり悩みました。皆さんが国語を少しでも好きになる授業ってどんな授業だろう…。私はどんな授業ができる教員になりたいかな。そんなふうに関自分を見つめながら過ごすことができた濃くて貴重な3週間だったと思います。二中学生の皆さん、ありがとうございました!



### 大きな不安が大きな自信に 湘南工科大学 工学部 土橋 稔

大学での事前指導では実戦的なものは一切行わないので、この実習に来るときは大きな不安を持っていました。初回の授業は緊張が生徒全員に伝わるほどだったと思います。しかし、生徒と過ごす時間が多くなるにつれ、生徒の方も土橋先生と話したい、授業では発表をしようという意思が伝わってきて嬉しかったです。2-1だけでなく多くの生徒とお話しできたのはとても嬉しかったです。この3週間は私にとって大きな自信です。ありがとうございました。



### 伝えること 日本大学 芸術学部 加藤梨紗

私はこの教育実習で、みんなに楽しい音楽を伝えたいと思ってきました。しかし、それははととても難しいことでした。伝えるって何だろうと考えてみると、相手の気持ちを考えて、どうしたら分かってもらえるのかを考えなければならぬことに気付きました。音楽以外でも人に伝えるということは同じだと思います。中学校3年間で、今しかできないことを伝えあっていたと思います。私自身、充実した3週間で過ごすことができました。ありがとうございました。

## 放課後学習教室(松かげ勉強会)開設へ

学校日より等でボランティアで中学生に数学・英語を教えて下さる「放課後学習支援員(仮称)」を募集しましたところ、元高校の副校長の先生等4名の方が快く引き受けてくださいました。(数学3名・英語1名)

勉強会は、原則として部活動のない月曜日の放課後1時間程度行います。また、家庭訪問や三者面談等で下校時刻が早い時や長期休業中に集中して行うことも予定しています。

現在受講生徒を募集中ですが、1年生2名、2年生10名、3年生2名の応募がありました。締切は6月20日(火)です。希望する生徒は早めに申し込んでください。

また、地域の方々に数学・英語を中学生にボランティアで教えてくださる方がいましたら、ぜひお知らせください。よりマンツーマン的な学習が可能になります。

## 硬式野球・県中体連陸上東部大会

(電話 962-1552 第二中係教頭)

○硬式野球	ヤングリーグ東海支部予選準優勝	3年 田内 杏汰	全国大会出場決定!
○陸上競技	男子1年生100m	田内 怜磨	12秒71 第4位 県大会出場決定!
	男子共通走り幅跳び	田内 怜磨	5m38 第13位 県大会出場決定!
	女子3年生100m	杉山 夏来	14秒23 予選惜敗

### 6月後半～7月前半の主な行事予定

- 15日(木)交通安全教室(1年)専門委員会
- 16日(金)新体力テスト②～④校時  
読み聞かせ 三者面談案内配布
- 19日(月)新体力テスト予備日
- 20日(火)生徒集会 第1回学校評議員会
- 21日(水)内科検診(全学年)13:30～
- 22日(木)期末テスト第1日目  
部活なし給食なし
- 23日(金)期末テスト第2日目代議委員会
- 25日(日)県知事選挙投票会場(会議室)
- 26日(月)三校合同研修会(二中会場)  
基礎学力テスト練習開始
- 29日(木)薬学講座1年(14:10～)
- 30日(金)部活動激励会⑥校時

### 7月

- 1日(土)沼津市中体連大会(野球・サッカー・ソフトテニス男女)
- 2日(日) "
- 4日(火)朝礼
- 6日(木)集金日 3年福祉セミナー
- 7日(金)ワックスがけ 読み聞かせ  
基礎学テスト(国語)
- 8日(土)沼津市中体連大会(バスケ・サッカー・野球)
- 9日(日) "
- 11日(火)学年集会
- 12日(水)後期生徒会選挙
- 13日(木)小澤先生講演会「早寝早起き」
- 14日(金)三者面談I
- 15日(土)沼津市中体連大会(バレー・他)
- 16日(日) "